



Minutas de la reunión de la junta de las escuelas de KIPP New Orleans: 9 de febrero de 2023

El jueves 9 de febrero de 2023 se llevó a cabo una reunión pública de la Junta Directiva (la Junta) de KIPP New Orleans Schools (KNOS) en KIPP New Orleans Schools, 1055 St. Charles Avenue, Suite 400, New Orleans, LA 70130 .

La reunión se abrió a las 5:45 pm

Estuvieron presentes los siguientes miembros: Donnell Bailey, Michael Balascio , Sherice Clark, Reginald Jackson, Drew Marsh, Cianjanae Purvis y Larry Washington.

Los siguientes miembros estuvieron ausentes: Bruce Hurley y Danielle Willis.

Estuvieron presentes los siguientes miembros del personal de KNOS: Rhonda Kalifey-Aluise, directora ejecutiva; Katie Walmsley, directora financiera; Todd Purvis, CAO; Connie Jackson, COS; Ivette Casey, Contralora; Jamiela Sekou, Directora de Finanzas; Kristen Chawla, Directora de Compromiso y Eventos; y Shawanda Raphael, asistente ejecutiva.

No hubo invitados presentes en la reunión.

Bienvenido

El Sr. Washington dio la bienvenida a todos a la reunión.

Aprobación de Actas

El Sr. Washington presentó una moción para aprobar las actas del retiro de enero. El Sr. Bailey hizo una moción para aprobar y la Sra. Clark la secundó. La moción fue aprobada por voto unánime de voz.

Informe del CEO/Informe del Comité Académico

La Sra. Kalifey-Aluise abrió el informe combinado del director general y del comité académico. Proporcionó información de dos estudiantes de KNOS que están participando en una campaña de recaudación de fondos. La Sra. Kalifey-Aluise luego brindó detalles sobre la discusión actual sobre seguridad y protección, incluidas las actualizaciones de una conferencia de prensa reciente que describe los esfuerzos para brindar seguridad para los desfiles de Mardi Gras. Incluyó una actualización sobre el ausentismo actual que afecta a todas las escuelas de la parroquia de Orleans. El Sr. Purvis describió los planes de seguridad interna de KNOS para los desfiles de Mardi Gras. KNOS tiene más de 500 estudiantes participando en 45 desfiles.

Informe del Comité de Finanzas

El Sr. Marsh informó que el Comité de Finanzas se reunió el 6^{de febrero}. Informó que la auditoría anual de KNOS se ha presentado ante el Estado de Louisiana y que no hay deficiencias en los controles internos. La Sra. Walmsley revisó el resumen financiero actual del año fiscal 23 y proporcionó una actualización sobre la inscripción.

Resolución Autorizando Firmantes del Contrato

El Sr. Washington presentó una moción para modificar los signatarios del contrato de las Escuelas KIPP de Nueva Orleans. La resolución describe a los empleados autorizados a firmar contratos y acuerdos de servicios y los valores máximos permitidos de los contratos asociados con los mismos, como se indica a continuación:

- Líderes escolares, Líderes de operaciones escolares y Directores que sirven como propietarios del presupuesto departamental hasta un valor de \$4,999.99.

- Director General de Operaciones Escolares y Director de Finanzas hasta un valor de \$24,999.99.
- Director Ejecutivo, Director Financiero, Director Académico, Director de Operaciones y Jefe de Personal de la siguiente manera: hasta un valor de \$7,999,999.99 para bienes y servicios relacionados con transporte, servicio de alimentos, custodia/jardinería y mantenimiento (*), y hasta un valor de \$999,999.99 para bienes y servicios que no sean transporte, servicio de alimentos, custodia y mantenimiento.
- (*) Los contratos valorados en \$1,000,000.00 o más requieren la firma de dos Directores Generales.

El Sr. Marsh hizo una moción para aprobar y el Sr. Bailey la secundó. La moción fue aprobada por voto unánime de voz.

Resolución que Autoriza Renovación de Línea de Crédito

El Sr. Washington presentó una resolución para renovar la línea de crédito y solicitó una moción de la Junta para confiar a la gerencia la autoridad para extender la línea de crédito sin costo de KNOS con Hancock Whitney Bank. El Sr. Marsh hizo una moción para aprobar y el Sr. Jackson la secundó. La moción fue aprobada por voto unánime de voz.

Resolución de Hancock Whitney que autoriza a los signatarios bancarios

El Sr. Washington presentó una moción para autorizar signatarios bancarios en todas las cuentas bancarias de KIPP New Orleans, Inc. La Sra. Walmsley informó que no hay cambios en los signatarios designados, pero Hancock Whitney requiere una resolución de la junta para incluir el nombre de Sra. Casey, controladora de KNOS, a las cuentas. El Sr. Marsh hizo una moción para aprobar y el Sr. Bailey la secundó. La moción fue aprobada por voto unánime de voz.

Informe del Comité de Gobernanza y Nominaciones

El Sr. Bailey agradeció a los miembros de la junta que participaron en los recorridos de la escuela secundaria Frederick A. Douglass. Luego, la junta discutió los efectos del mantenimiento diferido en el campus de la escuela. La junta solicitó una discusión profunda sobre el mantenimiento diferido en una reunión futura. El Sr. Bailey luego proporcionó una actualización sobre los términos de los miembros de la junta. Por último, el Sr. Bailey compartió los comentarios de los resultados de la encuesta del retiro de la junta realizado en enero.

Comentarios públicos

No hubo comentarios públicos.

El Sr. Washington presentó una moción para levantar la sesión a las 6:55 pm El Sr. Marsh hizo una moción para aprobar y la Sra. Clark la secundó. La moción fue aprobada por voto unánime de voz.

Presentado respetuosamente,

Aprobado por:

Shawanda Raphael

Larry Washington, presidente de la junta